
Herr Oberbürgermeister Bergmann zieht ein positives Fazit zur Betätigung der Klimabürge r-

rates. 

In der folgenden z. T. kontroversen Diskussion wird deutlich, dass diese Einschätzung nicht 

gänzlich geteilt wird. Das Gutachten könne allenfalls eine Diskussionsgrundlage bieten. Die 

Verantwortung liege nach wie vor bei der Ratsversammlung als entscheidende Stelle.  

 

Es erfolgt Kenntnisnahme. 

 


